



ccm, Concepción, f.XII-1980 p. II-713. 968

UN HUASO EN EL VIEJO MUNDO, relatos de viaje de Enrique Neiman. *Editorial Universitaria*. 98 páginas. 1980.

Hemos leído libros con muchas crónicas y disposiciones de viaje, como "Diario de Oriente", de Luis Oyarzún o "Chile a la vista" de Blancosmor. Sin embargo, ninguno tan pintoresco como este conjunto de experiencias vividas y conquistadas por Enrique Neiman, en una incursión reciente por los países del "Viejo Mundo".

Desde el propio título este centenar de páginas representa con autenticidad al conocido escritor sanfernandino. Es el suyo un lenguaje desprovisto de gravedad, capaz de describir, sin caer en la reiteración y de sonreír ante ciertas prácticas, sin caer en comentarios descalificadores.

Es uno de los más altos méritos de estos relatos que han sido capaces de conservar la misma frescura y agilidad que el autor sabe dar a sus versiones orales sobre el mismo tema. Lo decimos, porque tuvimos hace muy pocos días la posibilidad de escucharlo. Y es, sin duda, el suyo un buen método, puesto que leímos con renovado interés las noventa y ocho páginas del libro. Es un triunfo que redita el éxito de "Yo y los Afines", que tantos comentarios provocó el año antepasado en la prensa nacional.

Carlos René Ibacache
El Sur, Chillán.

Un huaso en el viejo mundo [artículo] Carlos René Ibacache.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un huaso en el viejo mundo [artículo] Carlos René Ibacache.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)